



# トナリのかなえだより

## 行事予定

- 20日(土) 親子遠足
- 22日(月) お弁当日
- 25日(木) 避難訓練
- 26日(金) お誕生会

9月に入っても、まだまだ暑い日が続き、夏のなごりを残していますが、日が落ちるのも早くなり、秋はすぐそこまでやってきているようです。子どもたちは、猛暑にも負けず、プール遊びや水遊びを楽しんでいました。お忙しい中水遊びの準備にご協力頂き、ありがとうございました。9月は、親子遠足や散歩等、戶外遊びを楽しんでいきたいと思ひます。夏の疲れがでてくる時期ですので、子どもたちの体調管理に気を付けていきたいと思ひます。

## ■ いちごぐみ ■

夏まつりにご参加頂きありがとうございました！8月は、保育園での初めてのプール遊びや水遊び、夏まつりと様々な経験をして、楽しく過ごしました。プール遊びや水遊びでは、顔に水がかかっても平気でパシャパシャと水しぶきをあげて、遊びを楽しむ姿が見られました。室内では、ふれあい遊びや運動遊びを楽しみました。ふれあい遊びでは、歌が聞こえてくると保育士の所へ来て、「やって～」といった仕草で遊びを楽しみ、たくさんの笑顔が見られました。運動遊びでは、マットのお山を登り降りし、少し高めのお山も怖がらず、興味津々で登っていました。まだまだ、暑い日が続きますので、水分補給や休息を行い、ゆったり過ごしていこうと思ひます。



## ■ ばななぐみ ■

先月は夏まつりにご参加頂き、ありがとうございました。プールにお祭り等、色々な体験を楽しんだ夏の思い出と共に、お友だちと一緒に歓声をあげながら元気に遊んでいる姿は微笑ましいです。プール遊びでは笑顔で水を浴びたり、壁に手形を押ししたり、水の中でワニさん歩きを楽しんでいるお友だちもいました。

園庭では、トンボを見つけ「あ～!!」と言って教えてくれたり、救急車のサイレンの音に誰かが「キューキューしゃ」と教えてくれるとみんなで見える所に向かっていく姿とても可愛いです。まだまだ、暑い日は続き疲れも出やすいので十分に休息と水分補給を心掛けていきたいと思ひます。



## ■ ぶどうぐみ ■

先月は暑期中、夏まつりにご参加いただきありがとうございました。緊張している姿もありましたが成長した姿も見て頂けたと思ひます。残暑厳しく、暑い日が続いていますが、汗をかきながらも元気一杯のぶどう組です。「ぶーるあそび?」「ヤッター!」とプールに入れることを楽しみにしていました。先月よりもパワーアップしてプールに寝転んでバタ足をして、ダイナミックに遊んでいました。寒天やスライムを作って遊んだりもしました。固まっていく様子を見て「ワー!!」と大喜びでした。のぼしたり、こねたりして感触をたのしんでいました。9月は疲れが出やすい頃だと思ひます。一人一人の体調の変化に気を付けながら、休息をとって元気に過ごしていきたいと思ひます。





おたんじょうび

11日 もりた みれ ちゃん  
3さい

9月のうた

- トンボのめがね
- 虫の声
- きのこ

### 親子遠足について

9月22日(土)

馬見丘陵公園にて、かなえ保育園・高田ことりの保育園 姉妹園合同親子遠足を、予定しています。  
詳しくは後日、お手紙にてお知らせいたします。

